

EL PRESIDENTE Villarroel muere asesinado POR LOS REVOLUCIONARIOS

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.653 • CEUTA Martes 23 Julio de 1946 • EJEMPLAR: 40 CMS

Una junta provisional, formada por el Tribunal Supremo se hace cargo del GOBIERNO BOLIVIANO

Las últimas noticias indican que la situación es confusa en el país y que los revolucionarios encuentran una creciente oposición

A LOS CINCO DIAS DE LUCHA TRIUNFA LA REVOLUCION

La Paz, 21. — Con el triunfo de la revolución boliviana a los cinco días de choque entre los elementos militares que estaban en el poder y los elementos revolucionarios de la oposición, ha sido derrocado Villarroel. — EFE. SE CONSTITUYE UNA JUNTA PROVISIONAL DE GOBIERNO. La Paz, 22. — Bajo la presidencia de Nestor Guillén, decano del Tribunal Supremo del distrito de La Paz, se ha constituido una Junta provisional de Gobierno integrada por Luis González, abogado, representante del distrito Jurídico de La Paz; doctor Aniceto Solares, médico, representante de los estudiantes, y Aurelio Alcoba, en representación de los obreros.

En principio se ofreció la Jefatura de la nación al presidente del Tribunal Supremo, Tomás Monje, pero la rechazó por hallarse enfermo en cama.

El nuevo Gobierno provisional ha nombrado a Francisco Barrera, jefe de la Policía, ya Edmundo Zuazo, jefe de Transportes; el teniente coronel, Víctor Alarcón, ha asumido el mando militar del distrito de La Paz, con carácter temporal.

Aunque solamente se tienen noticias de que durante los sucesos haya habido doscientos sesenta muertos y quinientos veinte heridos, en los medios oficiales, se cree que el número de bajas asciende a dos mil personas. — EFE.

VARIOS JEFES MILITARES HERIDOS

La Paz, 22. — En el ataque efectuado el viernes último por los grupos populares contra la Jefatura del Gobierno, resultaron heridos el coronel Pinto, el jefe

de la Casa Militar, coronel Arce Pacheco y el jefe del Estado Mayor, coronel Barrero, pero según se informa, las heridas debieron ser leves, ya que en la misma noche asistieron a una cena ofrecida por Villarroel.

El día anterior, los estudiantes atacaron con piedras un cuartel de carabineros en el que se apoderaron de una ametralladora y cuatro fusiles. — EFE.

EL PRESIDENTE VILLARROEL, ARROJADO POR UN BALCON

La Paz, 22. — Los revolucionarios asaltaron el palacio del Gobierno a la una y media de la tarde de ayer domingo.

Hallaron herido al presidente Villarroel.

Los más fanáticos arrojaron el cuerpo del presidente por el balcón y lo colgaron después de una (Pasa a la página 5.)

ACTUALIDAD GRAFICA

Al frente de la delegación española y con carácter de representación extraordinaria, ha salido de Madrid nuestro dramaturgo don Eduardo Marquina, para asistir a los actos que se celebren en Colombia con motivo de la proclamación del nuevo presidente de la República.



UN MILAGRO EN MILAN

Una muchacha, enferma de tuberculosis, se le aparece la Virgen, quedando completamente curada

Nueva York, 22. — Según comunican a la Agencia United Press, en Milán se ha producido un hecho con grandes visos de sobrenatural: Una muchacha de diecinueve años, Ada Ciancato, que estaba en cama en el hospi-

tal Maggiore, enferma de tuberculosis, se irguió en su lecho hacia medianoche, gritando había tenido una visión de la Virgen, quien le había dicho estaba curada.

Al reconocerla los médicos del hospital se comprobó que Ada Ciancato se encontraba en excelentes condiciones, habiendo desaparecido todos los estragos producidos por la enfermedad.

Las autoridades eclesiásticas de Milán —añade la información— están estudiando el asunto. — EFE.

ESCISION EN EL GOBIERNO FRANCÉS

Se ha producido como consecuencia de la política a seguir con respecto a Alemania

París, 22. — Los círculos políticos de la capital francesa declaran que el presidente Bidault se enfrenta con una escisión en su Gobierno sobre la cuestión de la política a seguir respecto a Alemania, como resultado de la noticia de que la Unión Soviética se opone a las reivindicaciones francesas que piden la separación del Ruhr y de Renania del resto del Reich.

La escisión en la opinión política francesa se ha producido porque el ministro de Asuntos

Exteriores soviético, Molotov, rechazó la tesis creada por el general De Gaulle y apoyado por todos los partidos desde entonces de separar dichos territorios de Alemania aunque todavía no hay indicios que confirmen estas suposiciones, parece cierto que por primera vez la actitud francesa hacia los planes que el presidente Bidault piensa exponer en la Conferencia de la Paz no será de apoyo unánime como hasta ahora. — EFE.

LOS COMUNISTAS CHECOESLOVACOS

Praga, 22. — El partido comunista checoslovaco se opone a la internacionalización de Trieste, tal como acordaron los ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias aliadas en París.

El órgano oficial de dicho partido "Aude Pravda" publica un editorial en el que dice que dicho puerto debe pertenecer a Yugoslavia para facilitar así las exportaciones de Checoslova-

INDIGNA CONDUCTA de los exilados rojos españoles EN EL MARRUECOS FRANCÉS

El Jefe de personal de la base Aeronaval de Port Lyautey, con dos empleados fueron asallados y despojados de sus carteras

Port Lyautey, 22. — Cuando después de cenar en un restaurante de la ciudad, en unión de dos de sus empleados, regresaba a la base aeronaval norteamericana de Port Layteuy, el jefe de personal de la misma, apellidado Bayer, fueron agredidos los tres por un grupo de doce españoles exilados que se ocultaban detrás de los árboles del camino. Los agredidos hicieron frente, resultando heridos Bayer y uno

de sus empleados, el tercero pudo huir, en busca de la Policía, y los atacantes desaparecieron.

El motivo de la agresión se cree es la venganza, por haber sido despedidos de la base, en la que trabajaban dichos españoles, que despojaron a sus víctimas de sus carteras y relojes.

El hecho ha producido gran indignación y en la ciudad se piden medidas contra la conducta de los exilados españoles frente a la hospitalidad y a la ayuda que se les da en el Marruecos francés. — EFE.

El Nehru SE ENTREVISTO CON LORD WAVELL

Mañana saldrá para Cachemira donde defenderá ante los tribunales al Jefe Abdullah

Londres, 22. — Según anuncia Radio Nueva Delhi, el Pandit Nehru, presidente del Congreso panindio, ha celebrado hoy una conferencia de una hora con el vitrey lord Wawell.

Jawaharlal Nehru saldrá el miércoles para Cachemira, con el fin de asumir ante los tribunales la defensa del jefe Abdullah, presidente de la Conferencia Nacional de Cachemira, acusado de haber llevado a cabo una campaña para hacer abdicar al Maharaja de dicho estado feudatario.

Nehru estuvo hace unas semanas en Cachemira, en contra de la prohibición de las autoridades, y fué detenido; ahora le ha sido permitida la entrada en el país, siempre que su actuación se circunscriba a la citada fecha judicial. — EFE.

SU EXCELENCIA EL Alto Comisario LLEGA A MADRID

Madrid 22. — El Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela, ha llegado esta mañana en avión procedente de Tetuán.

se oponen a la internacionalización DE TRIESTE

Aluden que dicho puerto debe pertenecer a Yugoslavia

guía. Agrega que la internacionalización de Trieste no ofrece garantía alguna de éxito, ya que

deja sin resolver importantes problemas políticos y económicos. — EFE.

APOLO

Temporada de verano
Precios populares
Sesión continúa desde las 5'15.

Las tres noches de Eva

Un film PARAMOUNT distribuido por MERCURIO.

Próximamente:
EL HOMBRE QUE VENDIO SU ALMA
LOS TRES MOSQUETEROS
SUGESTION



SANTORAL DEL DIA
23 de Julio, martes. Santos Apolinar, obispo; Liborio, obispo; Primitiva, virgen; Rasilfo, Apolonio, Eugenio, Teofilo, mártires; Rómula, Redenta, Erundina, vírgenes; Rito Doble. Ornamentos rojos.

SAN APOLINAR
Fue discípulo de San Pedro, quien le consagró Obispo y la en vió a Ravena, para que predicara allí el Evangelio. Fue arrestado por los falsos sacerdotes, que lo azotaron y encarcelaron, desterrándolo luego a Francia. Sufrió el martirio el año 79.

EL DIA DEL PRELADO
Con motivo de celebrarse el pasado domingo, el "Día del Prelado", en la Santa Iglesia Catedral, tuvo lugar una solemne misa de Comunión general, organizada por Acción Católica, en la que recibieron el Pan de los Angeles, muchos fieles.

ACCION CATOLICA
El próximo día 25, festividad del Apostol Santiago, celebrará la rama de Hombres de Acción Católica, el día del retiro, corres pondiente al presente mes. A las 9'15 tendrá lugar la misa de Comunión general, en la Santa Iglesia Catedral y después a las once de la mañana, los demás actos en la capilla del Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray.

NOVENA DE LA VIRGEN DEL CARMEN
Mañana 24, termina en la parroquia de Santa María de los Remedios, la solemne novena que viene celebrándose en honor de la Santísima Virgen del Carmen.

SANTORAL PARA MANANA
24 de Julio, miércoles. Vigilia de Santiago Apóstol, Nuestra Señora de Misericordia. Santos Cristina, virgen; Vicente, Victor, Estercasio, Antonógenes, Meneco, Capitón, Niceta, Aquilina, mártires; Ursicino, obispo. Btos. Agustín, Cunegunda, Luisa de Saboya. Rito Simple. Ornamentos morados.

Para Certificados de Penales, Ultimas Voluntades y del Registro Civil:
OFICINA TECNICO-ADMINISTRATIVA
AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS
Cervantes, 3 Teléfono 796



En nuestra visita de ayer mañana a la Secretaría del Ilmo. señor alcalde, nos informó el secretario, S. S. se muestra muy satisfecho del aprovechamiento de estos, dos jóvenes becarios, que desde el comienzo de su carrera, siempre se han destacado notablemente, consiguiendo todos los años calificaciones realmente brillantes.

Esta comunicación, es en respuesta de las gestiones que practicó, nuestro señor alcalde, para obtener la visita del destructor "Ceuta" en aquellas fechas, cosa a la que no se pudo acceder, como ya saben nuestros lectores, por hallarse dicho destructor en reparación de importancia.

También nos dijo el señor Matres, que en la mañana de ayer recibió el señor alcalde la visita de los becarios Araceli González Arrocha, que cursa el segundo año de pintura en la Escuela de Bellas Artes de San Fernando, en Madrid, habiendo sido sus estudios tan aprovechados, que todas las notas son destacadas, siendo varios los sobresalientes.

También estuvo el becarío don Francisco Muñoz Pérez, que finalizados sus estudios de Filosofía y Letras en la Universidad de Sevilla, con notas brillantísimas, en el próximo curso iniciará su preparación para obtener el título de Catedrático de Instituto.

Por lo que nos manifestó el secretario, S. S. se muestra muy satisfecho del aprovechamiento de estos, dos jóvenes becarios, que desde el comienzo de su carrera, siempre se han destacado notablemente, consiguiendo todos los años calificaciones realmente brillantes.

CESA EL SECRETARIO ESPECIAL DEL ALCALDE

Ayer nos informamos de que, a causa de necesitar un gran reposo, debido a su estado de salud, un tanto quebrantada, ha cesado en el día de ayer en su cargo de secretario de S. S., nuestro estimado amigo, don Rafael Matres Galvo.

Lamentamos muy sinceramente las causas que han obligado a nuestro buen amigo el señor Matres para abandonar un cargo en el que tan brillantemente ha permanecido durante cinco años, y deseamos que los motivos a que ha obedecido, desaparezcan con la mayor urgencia, recuperando totalmente su perfecto estado de salud.

También nos informamos, de que para sustituir al señor Matres, ha sido designado el Recaudador del Ayuntamiento don Enrique Lanuza, muy buen amigo nuestro, al que deseamos que el adierio presida en todos los actos derivados del desempeño de su delicada nueva misión, ofreciéndole nuestra más cariñosa enhorabuena.

El presidente de la Comisión de festejos a la feria de La Línea

En la mañana de ayer, nos informamos de que en el correo del pasado domingo salieron para La Línea, el presidente de la Comisión de Festejos don Angel Quero y el secretario de la misma don Joaquín Quiroga.

El objeto del viaje, es ponerse en contacto con los propietarios de los aparatos y diversiones que allí están instalados, con el fin de ofrecerles el mayor número de facilidades posibles, al objeto de que vengan a instalar sus respectivas industrias, en el Real de nuestra feria.

También, por lo que se nos dice, contratarán un magnífico cuadro de canciones y bailes folklóricos andaluces, del que quienes les han visto actuar hablan sin medida, asegurando son verdaderamente excepcionales.

Les deseamos el mayor éxito, en su viaje.

D. D. T.

(LIQUIDO)
Para matar en el acto moscas, mosquitos, chinches y cucarachas
Litro 18 pesetas

(Solicite una muestra gratis)
"DROGUERIA ROMA"
Cervantes, 8

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana

CERVANTES

Continúa desde las 5.

Noche de amor

Por Charles Farrell y Bárbara Greene.

LADY HAMILTON

Por Vivian Leigh y Laurence Olivier.

La Colonia Asturiana

Se reunió el pasado domingo la Colonia Asturiana, con vistas a festejar, en su día —ocho de septiembre— a la Virgen de Covadonga. Se acordó, en principio, celebrar solemnemente un acto religioso en la iglesia de San Francisco; pero pensando en algo más, de sentido profano si las adhesiones y asistencias se adhirieran de Tetuán y de todo el Protectorado lo permitieran y lo aconsejaran teniendo en cuenta que debe ser una fiesta no sólo de carácter religioso sino también de sabor patriótico regionalista y fraternal. Tienen la palabra todos los asturianos, sin distinción. A todos se les brinda la idea.

Presidió la reunión el P. Aurelio Martínez, del Colegio de San Agustín, miembro de la Colonia, de la que recibió un voto de confianza para el desarrollo de la iniciativa.

EL FARO, por su parte, aplaude dicha iniciativa y celebra oír hablar, desde hoy, de la Colonia Asturiana, como viene oyendo hablar, hace años, de la Colonia Aragonésa, de la Colonia Catalana, etc.

¿Sabe Ud. silbar...?
TAN fácil como el silbar...
Academia BRUJULA
Apartado 817-BILBAO

Accidentes desgraciados

Fue día de mala suerte para nuestra ciudad, el del pasado domingo, en el que un joven Guardia Civil y una señora de bastante edad, sufrieron accidentes, que pusieron en grave peligro su vida.

El primero de ellos, fue el Guardia Civil, de 21 años de edad domiciliado en el cuartel de San Amaro, que viajando en una camioneta del servicio público, al llegar en el Puente del Cristo, frente al fielato municipal, quiso apearse en marcha de vehículo, cayendo con tan mala fortuna, que hubo de ser recogido precipitadamente y llevado con toda urgencia a la clínica de urgencia.

Practicada la primera cura de urgencia, pudo apreciarse que tenía herida contusa en la región superciliar derecha, y conmoción cerebral. Calificado su estado de grave, fue conducido con las precauciones debidas, al Hospital Militar de O'Donnell, en donde quedó encamado.

A última hora de la tarde de ayer, se nos informa desde el Hospital, que el estado del herido, siempre dentro de la gravedad, había experimentado una ligera mejoría.

El otro caso fue, el de la anciana Inés Figueró, de 77 años de edad con domicilio en el Pabellón Hachuel. Según lo que hemos podido averiguar, al intentar descender

hacia la playa, en el lugar denominado Fuente Caballo, que está situado aproximadamente frente al Casinillo de La Legión, sin dudar por la torpeza propia de sus muchos años, perdió pie, y bajó dando tumbos hasta abajo.

Recogida inmediatamente, fue llevada a la Casa de Socorro, en donde le fue apreciada luxación de la cadera derecha, y en diferentes partes del cuerpo, siendo considerado su estado como grave.

Con las debidas precauciones, fue conducida al Hospital de la Cruz Roja, en el que quedó encamada.

Habiendo solicitado del doctor de guardia en las últimas horas de la tarde de ayer, el estado en que se hallaba la enferma, nos manifestó que se encontraba en el mismo estado de gravedad que cuando allí fue conducida.

Comisariado Español Marítimo S. A.
Agencia de Ceuta
Nos complace en poner en conocimiento de las personas en el tráfico marítimo, que a partir del día doce del corriente nuestras oficinas estarán instaladas en el número once de la calle Teniente Arrabal, principal izquierda.

CAPITALES CAPITALISTAS

A capital de 25.000 Ptas. garantizándose 300 diariamente, asunto de gran rendimiento, coloque su capital en este gran negocio, escribid Sr. Hurtado, Plaza Comandante Morenas, 5, Madrid, T. 18714

Doctor Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 4 a 8
Falange Española 63 Teléfono 547

NO LO OLVIDE Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general VISITENOS Y SE ALEGRARA Inmenso surtido. Precios inmejorables. Mayor y detall. DROGUERIA UNIVERSAL - General Yagüe 12 - Teléfono 1-8-2 Insecticida liquido D. D. T. a granel para pulverizar - 100 gramos 3,00 pesetas



Acuerdos de la Federación Española

El idioma español será el oficial en la F. I. F. A.

Queda suprimido el Torneo de la Copa Federación Española

El día 22 de septiembre comenzarán las competiciones de Primera y Segunda División de Liga. - Las demás fechas quedan pendientes del Calendario Internacional

Madrid, 22.—En las reuniones que ha celebrado estos últimos días el pleno del Comité directivo de la Federación Española de Fútbol a las que han asistido los presidentes de las Federaciones Castellana y Catalana, iniciándose con ello el sistema rotario establecido para mantener constante y personal contacto con las regionales, se ha repasado el conjunto de la labor realizada por el mismo desde su toma de posesión, condicionada hasta ahora a las exigencias propias del cierre de temporada.

El Comité directivo, que tiene ideas propias sobre estas cuestiones, aspira a que sus resoluciones se inspiren en el más perfecto conocimiento de la realidad y se nutran de la verdadera y auténtica savia de la organización.

Como primer acuerdo, se adoptó el de solicitar de los clubs, mediante circular que se les remitirá a través de sus respectivas regionales, una serie de datos y antecedentes que se estimar necesarios para el más exacto conocimiento de su situación y medios de desenvolvimiento.

También se acordó constituir un Comité permanente para asuntos de urgencia integrado por el presidente, vicepresidente y tesorero del Comité directivo, con la asistencia del secretario general y sin perjuicio de la eventual colaboración de los demás miembros.

Dada cuenta del orden del día del Congreso de la F. I. F. A. se señalaron instrucciones adecuadas para la actuación de la delegación oficial que representará a esta Federación Española en dicha reunión, y de conformidad con la Confederación Suramericana, se acordó suscribir la proposición en solicitud de que se declare el español como idioma oficial del citado organismo internacional.

Después de considerar ampliamente la estructura actual de las competiciones, ante la imposibilidad de llevar a la práctica para la temporada entrante resolucio-

nes que plasmen las orientaciones de Comité y en razón al respeto que merece los derechos creados por las clasificaciones y a la seriedad de la organización se decidió mantener en su forma presente las competiciones fundamentales:

Copa de S. E. el Generalísimo Liga de sus tres Divisiones y campeonato de aficionados, pero se advierte públicamente a todos los clubs que deberán poner en juego cuantos estímulos estén a su alcance para lograr los mejores resultados deportivos en lo que al campeonato de la Liga se refiere, puesto que influirán decisivamente al llevarse a efecto la estructuración que regirá en la temporada 1947-48, singularmente por lo que atañe a la Tercera División, llamada a sufrir modificación más profunda.

Por lo que respecta a competiciones, únicamente se suprime, dado su escaso interés el torneo Copa Federación Española, para ser sustituido por la iniciativa de cada regional en orden a organizar campeonatos con la participación de los equipos reservas de los clubs de Primera y Segunda División.

Como complemento de los anteriores acuerdos y con las formalidades acostumbradas, se estableció el orden de partidos de la Primera y Segunda División de Liga, fijándose el día veintidós de septiembre próximo como jornada inicial de los mismos.

El señalamiento de las demás fechas queda pendiente de la superior aprobación del calendario internacional y del resultado de las gestiones que nuestros representantes en el Congreso de Luxemburgo realizarán para concertar encuentros con diversos países.

Otro acuerdo importante ha sido el de razonar ante la Delegación Nacional de Deportes la conveniencia de que actúen preparadores y jugadores extranjeros, los primeros desde ahora, y a todos los efectos, y los segundos con actuación exclusivamente

en el Campeonato de Liga, limitándose a un máximo de dos por equipo, ello, con objeto de incorporar a nuestro juego nuevos estilos y para que sirva de estímulo y perfeccionamiento técnico de nuestros jugadores, lo que tan buenos resultados dió en

otros tiempos. El mayor beneficio de las resoluciones y para no involucrar instancias distintas, se designó el Comité de Competición que actuará independientemente del Comité directivo y que estará integrado por los señores del Valle, Quintero e Isasi, juntamente con un representante del Comité Central de Arbitros y en el que actuará como secretario un calificado funcionario de la Organización.

Por último, se adoptaron los siguientes acuerdos:

Designar a los señores don Rafael González Iglesias y don Carlos Pinilla, vicepresidente y vocal primero, respectivamente, del Comité directivo, para emitir dictamen sobre el informe que ha de elevarse a la Delegación Nacional de Deportes en relación con el recurso del Sevilla C. F. Realizar determinadas gestiones con objeto de proporcionar en lo posible a los clubs elementos de transporte par facilitar soluciones al problema de los desplazamientos. Restablecer la publicación del anuario y a tal fin, solicitar de los clubs los datos necesarios, y proceder a la adaptación del local social al proyecto de nueva organización de los servicios técnicos y administrativos.

Finalmente, se cambiaron impresiones sobre aspectos económicos, informando el tesorero sobre las líneas generales del presupuesto para la temporada 1946-47.

CALENDARIO de la Primera y Segunda División

- PRIMERA DIVISION**
PRIMERA FECHA
 Atlético Bilbao-Español.
 Murcia-Castellón
 Oviedo-Madrid.
 Atlético Aviación-Gijón.
 Valencia-Sabadell.
 Barcelona-Celta.
 Coruña-Sevilla.
- SEGUNDA FECHA**
 Español-Coruña
 Castellón-A. Bilbao
 Madrid-Murcia.
 Gijón-Oviedo.
 Sabadell-A. Aviación.
 Celta-Valencia
 Sevilla-Barcelona.
- TERCERA FECHA**
 Español-Castellón.
 A. Bilbao-Madrid.
 Murcia-Gijón.
 Oviedo-Sabadell.
 A. Aviación-Celta.
 Valencia-Sevilla.
 Coruña-Barcelona.
- CUARTA FECHA**
 Castellón-Coruña.
 Madrid-Español.
 Gijón-A. Bilbao.
 Sabadell-Murcia.
 Celta-Oviedo
 Sevilla-A. Aviación.
 Barcelona-Valencia
- QUINTA FECHA**
 Castellón-Madrid.
 Español-Gijón.
 A. Bilbao-Sabadell.
 Murcia-Celta
 Oviedo-Sevilla.
 A. Aviación-Barcelona.
 Coruña-Valencia.
- SEXTA FECHA**
 Madrid-Coruña.
 Gijón-Castellón
 Sabadell-Español.
 Celta-A. Bilbao
 Sevilla-Murcia.
 Barcelona-Oviedo.
 Valencia-A. Aviación.
- SEPTIMA FECHA**
 Madrid-Gijón
 Castellón-Sabadell
 Español-Celta.
 A. Bilbao-Sevilla.
 Murcia-Barcelona.
 Oviedo-Valencia
 Coruña-A. Aviación.
 Gijón-Coruña.
- OCTAVA FECHA**
 Sabadell-Madrid.
 Celta-Castellón
 Sevilla-Español.
 Barcelona-A. Bilbao.
 Valencia-Murcia
 A. Aviación-Oviedo.

- NOVENA FECHA**
 Gijón-Sabadell.
 Madrid-Celta.
 Castellón-Sevilla
 Español-Barcelona.
 A. Bilbao-Valencia.
 Murcia-A. Aviación
 Coruña-Oviedo
- 10 FECHA**
 Sabadell-Coruña.
 Celta-Gijón
 Sevilla-Madrid.
 Barcelona-Castellón
 Valencia-Español
 A. Aviación-A. Bilbao
 Oviedo-Murcia.
- 11 FECHA**
 Sabadell-Celta.
 Gijón-Sevilla.
 Madrid-Barcelona.
 Castellón-Valencia.
 Español-A. Aviación.
 A. Bilbao-Oviedo.
 Coruña-Murcia
- 12 FECHA**
 Coruña-Celta
 Sevilla-Sabadell
 Barcelona-Gijón
 Valencia-Madrid
 A. Aviación-Castellón
 Oviedo-Español
 Murcia-A. Bilbao
- 13 FECHA**
 Celta-Sevilla.
 Sabadell-Barcelona
 Gijón-Valencia
 Madrid-A. Aviación
 Castellón-Oviedo
 Español-Murcia.
 A. Bilbao-Coruña. — ALFIL.
- SEGUNDA DIVISION**
PRIMERA FECHA
 Betis-Mallorca.
 R. Sociedad-Levante

- Alcoyano-Hércules.
 Zaragoza-Málaga
 Granada-Córdoba.
 Tarragona-Ferrol
 Santander-Baracaldo
- SEGUNDA FECHA**
 Mallorca-Santander
 Levante-Betis
 Hércules-R. Sociedad.
 Málaga-Alcoyano
 Córdoba-Zaragoza
 Ferrol-Granada.
 Baracaldo-Tarragona.
- TERCERA FECHA**
 Mallorca-Levante.
 Betis-Hércules
 R. Sociedad-Málaga
 Alcoyano-Córdoba
 Zaragoza-Ferrol
 Granada-Baracaldo
 Santander-Tarragona
- CUARTA FECHA**
 Levante-Santander
 Hércules-Mallorca
 Málaga-Betis
 Córdoba-R. Sociedad.
 Ferrol-Alcoyano.
 Baracaldo-Zaragoza
 Tarragona-Granada
- QUINTA FECHA**
 Levante-Hércules.
 Mallorca-Málaga.
 Betis-Córdoba
 R. Sociedad-Ferrol.
 Alcoyano-Baracaldo.
 Zaragoza-Tarragona
 Santander-Granada
- SEXTA FECHA**
 Hércules-Santander
 Málaga-Levante
 Córdoba-Mallorca
 Ferrol-Betis.
 Baracaldo-R. Sociedad.
 Tarragona-Alcoyano
 Granada-Zaragoza.
- SEPTIMA FECHA**
 Hércules-Málaga
 Levante-Córdoba
 Mallorca-Ferrol
 Betis-Granada.
 Santander-Zaragoza
- OCTAVA FECHA**
 Málaga-Santander
 Córdoba-Hércules
 Ferrol-Levante
 Baracaldo-Mallorca.
 Tarragona-Betis
 Granada-R. Sociedad
 Zaragoza-Alcoyano
- NOVENA FECHA**
 Hércules-Ferrol.
 Málaga-Córdoba
 Levante-Baracaldo.
 Mallorca-Tarragona.



... y lo conseguiré fácilmente si está preparado. Estudie **CONTABILIDAD** en su propia casa por el método CCC. 25.000 alumnos en cinco años proclaman la excelencia de este sistema sensacional y único. Pida hoy mismo nuestro magnifico folleto ilustrado, gratis.

CURSOS COMERCIALES ACADEMIA CCC
 CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA
 APARTADO 108 • SAN SEBASTIÁN

ACEYTE YNGLES

¡Parásito que toca... muerto es!

LA MUNDIARIA
 SOCIEDAD ANONIMA

SEGUROS GENERALES
 JIMENA
 José Antonio, 1

La nueva reglamentación de Trabajo en la industria Panadera

El Boletín Oficial del Estado número 200 de fecha 19 del presente mes de julio publica la Orden del Ministerio de Trabajo aprobando la Reglamentación Nacional de Trabajo en la Industria de Panadería.

Su ámbito funcional abarca a todos los productores de la mecánica actividad laboral y especialmente los comprendidos en el amasado, fabricación, venta y reparto de pan, tanto en Empresas totalmente mecanizadas como en las que predomina el esfuerzo físico o manual.

Con rigidez sistemática, se clasifica a todo su personal en cuatro grupos: Técnicos, administrativos, obreros y servicios complementarios; se definen las distintas categorías profesionales que comprende; quedan reguladas materias tan necesitadas de normas específicas como el ingreso, ascensos, plantillas, aprendizaje, jornada, rendimientos, horas extraordinarias, descanso semanal y un capítulo dedicado a premios, faltas y sanciones, con un procedimiento propio para su efectividad.

A efectos de retribución se considera dividido el territorio nacional en cinco zonas, hallándose comprendida la Plaza de Ceuta en tercera, con los siguientes salarios: Maestro, 20'50 pesetas; oficial de pala 19 ptas; oficial de masa 18 ptas.; oficial de mesa 16 ptas; ayudante 14 ptas.; aprendiz de primer año, 5 pesetas; aprendiz de segundo año, 8 pesetas; vendedor en despachos, 15 ptas.; vendedora en despacho 12 ptas.; y repartidor a domicilio, 1'75 pesetas hora con percepción mínima de 4 horas, y al objeto de fomentar la vinculación con la respectiva empresa, se establecen aumentos periódicos por años de servicio consistentes en dos bienios del 5 por 100 y cuatro quinquenios del 10 por 100 sobre la retribución base.

Para que los trabajadores regulados por las nuevas ordenanzas puedan solemnizar debidamente las fiestas de la Natividad del Señor y 18 de julio, Día de la Exaltación del Trabajo, las Empresas abonarán a su personal con motivo de cada una de dichas fiestas, una gratificación extraordinaria equivalente a 10 días de salario.

El personal obrero de esta industria, gozará anualmente de 10 días naturales de vacaciones retribuidas y un día más por cada tres años de servicios en la Empresa, hasta el máximo de 20. La suplencia de los productores en vacaciones, se llevará a cabo por personal inscrito como parado en la Oficina de Colocación, y de no existir parados, el trabajo se realizará por el restante personal de la Empresa, que se distribuirá los jornales correspondientes al sustituido.

Tales son, a grandes rasgos, los puntos sobresalientes de las nuevas Ordenanzas laborales en la Industria Panadera, restándonos decir, que la Delegación de Trabajo de esta Plaza, desea que su cumplimiento tenga lugar inmediatamente, nos comunicamos que ha habilitado las horas de 11 a 12 de todos los días hábiles, para la resolución de cuantas consultas se le formulen tanto por Empresas como por los trabajadores, relativas a la aplicación de la referida Reglamentación Nacional de Trabajo.

Noticias Locales

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro buen amigo, don José González Bernabeu, que llegó procedente de Murcia, con objeto de pasar una temporada entre nosotros, Bien venido y que su estancia en esta lo sea muy grata.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 127.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una niña, primer fruto de su matrimonio, la esposa de nuestro estimado amigo el agente del Cuerpo General de Policía, don Francisco Paredes, de soltera Africa Cabrerás Guenca.

Felicitemos a toda la familia Paredes-Cabrerás y especialmente a nuestro querido amigo, don Diego Cabrerás Serrano, abuelo de la recién nacida.

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño, la esposa de don Francisco Paniagua Telle, de soltera Emilia Fuentes Más.

Tanto la madre como el recién nacido, se hallan en perfecto estado de salud, siéndonos grato felicitar con tan fausto motivo a los felices padres.

VIJEROS

En avión marchó desde Tetuán a Las Palmas el conocido y acreditado comerciante de esta localidad, estimado amigo nuestro, señor Chanrai, quien pasará una temporada en aquella isla dedicado a sus negocios.

A la vecina capital del Protectorado acudió a despedirle el empleado de dicha firma comercial don Luis Kishina.

Deseamos al señor Chanrai un feliz viaje y grata estancia en Canarias.

CAMPAMENTOS

En la mañana de ayer salieron con dirección al Campamento Territorial del Frente de Juventudes instalado en Castillejos una Centuria de las Falanges Juveniles de Franco integradas por Cadetes y Flechas.

RESTABLECIDO

Después de sufrir una delicada operación quirúrgica, por el Dr. don Gabriel Cruz, se encuentra bastante restablecido de su pasada dolencia el coracido industrial de esta plaza don Julio Viciosa, al que felicitamos, lo mismo que al mencionado Dr. por la feliz operación.

Igualmente hacemos votos por la total curación del paciente.

SEPELIO

En la tarde de ayer tuvo lugar el triste acto de conducir a su última morada el cadáver de la que fué en vida modelo de esposas de afabilidad y simpatía doña Amalia Gutiérrez del Álamo y Cuadras, fallecida en nuestra ciudad el pasado domingo a los 25 años de edad.

Iniciaba la marcha del fúnebre cortejo, cruz alzada parroquial, siguiendo hermosísima carroza automóvil, en la que habían sido colocadas una gran cantidad de coronas de flores naturales, dedicadas por sus deudos y numerosas amistades.

Después de la carroza, seguía la presidencia, que se hallaba compuesta en primer término, por los familiares de la extinta, don Francisco Orellana León, esposo: don Eliseo Gutiérrez del Álamo, padre, y hermano, don Eliseo Gutiérrez del Álamo Cuadras, Compañon la presidencia oficial, el Excmo. señor don Francisco Delgado Serrano, general en jefe del IX Cuerpo de Ejército; don Enrique Rodríguez de la Herrán, Excmo. señor Delegado Gubernativo; gobernador militar de Artillería, Excmo. señor don José Martínez Esparza; general de Artillería, Excmo. señor don Mariano Ugarte Saure; Ilmo. señor Vicario general de la diócesis, don Emilio F. García Fuentes, e Ilustrísimo señor coronel jefe de La Legión, señor Alvarez Arenas.

Además seguían el cortejo fúnebre, jefes y oficiales de la guarnición y una enorme cantidad de personalidades de la ciudad, pues la extinta gozaba en Ceuta del general aprecio y distinción.

Desde la casa mortuoria, en la calle O'Donnell, se dirigió la comitiva a la iglesia parroquial del Sagrario (Africa) en donde le fueron rezados los rezados de ritual, siguiendo después por la calle del Generalísimo Franco, hasta la Plaza de San Sebastián, en donde fué despedido el duelo, después de serle rezados nuevos rezados.

La inmensa desgracia que en estos momentos aflige al señor Orellana León y señores Gutiérrez del Álamo-Cuadras, ha causado general consternación por lo que vienen recibiendo evidentes pruebas de condolencia de una enorme cantidad de destacadas personas de la ciudad, condolencia a la que nos unimos muy sinceramente, deseando a la familia doliente toda la resignación cristiana para sobrellevar con paciencia tan irreparable pérdida.

PRENDAS

dibujo lineal por correspondencia TITULO DE DELINEANTE Información gratuita INSTITUTO MTKO Apartado 12.142. -- Madrid

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11



TORERIAS

Un torero; un toro; una plaza andaluza; una tarde de sol... ¡Qué cosa más bonita! ¡Qué luz, qué colorido y qué alegría en el ambiente, en los trajes de luces de los toreros, en las mantillas que enmarcan rostros bellísimos de mujeres, en aquella Jaca que sale al frente de la cua drilla bordando pasos de filigrana en el paseillo, al son de un pasodoble torero!

Y sin embargo, ¡qué tristeza y qué tragedia en el fondo! Pero así es la torería. Así es de emocionante la fiesta de toros. Entre los caireles de plata y entre la brillante seda de los trajes toreros, van mezcladas la sangre y la muerte. En el vuelo de un capote garboso, en el pase de una muleta maestra, están el triunfo y el fracaso.

Allá va aquel chaval. La torería le ha vuelto loco. La afición a los toros se apodera de él.

Y allá va con su muletila a darle unos pases a aquel torito fino y pastueño que está allí en el cambio, al lado de un cortijo bonito y blanco como una paloma.

Extiende la muleta y el toro se arranca. Un pase y otro pase y otro. ¡Qué prodigio! El chiquillo se crece, el toro embiste de nuevo y la muleta va bordando unos muletazos primorosos y artísticos.

¡Qué lástima chaval, que estés tu solo! ¡Qué pena que nadie pueda ver el garbo de tu figurilla torera! Porque cuando lleguen a verte, cuando seas figura dentro del torero, ya habrás pasado innumerables fatigas y trabajos para alcanzar lo que deseabas, porque así es la torería: es lucha y es triunfo. Algunas veces es lucha y fracaso, Pero como quiera que sea, si sales triunfador o si fracasas, ya nadie podrá verte como aquella vez en que estabas tú solo y le dabas, con tu muleta mágica unos pases a un torito fino y pastueño que estaba allí en el campo, al lado de un cortijo andaluz bonito y blanco como una paloma...

Ese caballero es don Alvaro Domecq. Ya sale al ruedo montado en su caballo "Cartucho". ¡Qué alegría de estampa campeña! ¡Cómo caracolea "Cartucho"! ¡Y cómo esquivaba al toro a la salida de un rejón que don Alvaro le pone en lo alto del morrillo! Ahora un par de banderillas: el caballo avanza paso a pa

so, con majestad y con señoría, y al pasar de nuevo el toro por su lado, le dá con la trenza de su cola en los hocicos como burlándose de él, orgulloso de poder más que el toro, Pero una tarde... fué el toro el que pudo con él. "Cartucho" quiso caracolear, quiso andar paso a paso con su majestad y señoría de siempre, quiso jugar con el toro dándole con su cola trenzada y esta vez el toro le dió una cornada y rero hecho caballo. Qué pena de bió sentir Domecq al ver muerto a su caballo preferido. Pero también debió sentir orgullo al ver que había muerto en la plaza como lo que era: como un torero hecho caballo. Qué pena de "Cartucho"! Don Alvaro la llora y por sentirse solo, sin la compañía de su caballo, piensa retirarse de los ruedos que tanto aplaudieron al caballero jerezano y que tanto gustaban de su arte sin par y de su estampa torera, única en España.

Así es la torería. Tristeza y tragedia en el fondo y alegría, luz y colorido en su ambiente, en el brindis del torero, en el toque de clarines y en la planta del matador que en el centro de la paza va dibujando en el albero amarillo una gran faena que después quedará señalada como un triunfo de la torería.

"Bandorilla"

Toros en Méjico

«Rosalito» decepcionó en su presentación

El empresario de la Plaza de Toros de Méjico a España de «pesca»

Méjico, 22. — En la octava no villada de la temporada taurina, hizo su presentación, "Rosalito" cuya actuación decepcionó al público. Briones se lució con el capote, en su primero y en su segundo cortó una oreja y dió tres vueltas al ruedo. Medina estuvo regular en el primero y muy bien en el segundo, dando la vuelta al ruedo. — EFE.

EL GERENTE DE LA PLAZA DE TOROS DE MEJICO A ESPAÑA

Méjico, 22. — En los medios taurinos de esta capital se dice que el gerente de la plaza de toros de Méjico se trasladará a España a principios de agosto para organizar la próxima temporada de toros en esta capital, aunque no ha dicho que toreros piensa contratar. en los citados medios taurinos se dan los nombres de Parrita, Arruza, Manolete, Luis Miguel Domínguez, El Choni, y Juanito Belmonte. — EFE.

¿Quiere destruir, moscas, mosquitos, cucarachas, chinches, hormigas, polillas y toda clase de insectos y parásitos? Emplee C A M. Es el único D. D. T. legítimo y original EN POLVO Y LIQUIDO DILUIBLE Utilice siempre productos de garantía y desconfíe de imitaciones.

Betis-Granada. R. Sociedad-Zaragoza Santander-Alcoyano DECIMA FECHA

Córdoba-Santander Ferrol-Málaga Baracaldo-Hércules Tarragona-Levante Granada-Mallorca. Zaragoza-Betis Alcoyano-R. Sociedad 11 FECHA

Córdoba-Ferrol. Málaga-Baracaldo. Hércules-Tarragona Levante-Granada Mallorca-Zaragoza Betis-Alcoyano Santander-R. Sociedad 12 FECHA

Santander-Ferrol. Baracaldo-Córdoba Tarragona-Málaga Granada-Hércules Zaragoza-Levante Alcoyano-Mallorca R. Sociedad-Betis. 13 FECHA

Ferrol-Baracaldo Córdoba-Tarragona Málaga-Granada Hércules-Zaragoza Levante-Alcoyano Mallorca-R. Sociedad. Betis-Santander -- ALFIL.

Tenis de mesa

Con motivo de los festejos en honor de la Virgen de Africa se celebrará durante los días 1 al 8 del próximo mes de agosto el II Campeonato de Ceuta de Tenis de Mesa, por parejas.

Es enorme la expectación despertada por esta competición pionera y son numerosas las parejas que han sido inscritas al amparo de sus respectivos clubs. Además, por motivo de su organización, a base de equipos de dos jugadores, adquirirá esta competición mucha mayor rivalidad e interés que las anteriores, pues to que son muchas las parejas con méritos suficientes para aspirar al título de campeón, al mismo tiempo que, de esta forma, desaparecerá la indiscutible superioridad que acusó en el último campeonato el equipo de Acción Católica. Por si esto no fuera bastante, tenemos noticias de que se encuentran en Ceuta valiosísimos jugadores que normalmente residen en la Península y según rumores, Automovillismo va a presentar algunos jugadores de categoría nacional.

Como puede verse, esta competición no puede presentarse más emocionante y ya de antemano nos preparamos para saborear interesantes encuentros a base de elegante estilo y bellísimas jugadas.

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta. Presión media: 765'4. Temperatura máxima a las 13'30: 25'0. Temperatura mínima a las 1: 19'5. Temperatura media: 22'2. Humedad relativa media: 88%. Dirección dominante del viento S. E. Velocidad media del viento: 23 kilómetros. Horas de sol: 8'15. Lluvia en las 24 horas: 00. Estado del cielo nuboso. Estado del mar: marejada.

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA



COMIDA A LOS OBREROS

Con motivo de la pasada festividad del 18 de julio, la Dirección de la Corchera Española, siguiendo su ya tradicional costumbre, invitó a todos sus empleados, tanto de oficinas como de talleres, a una "paella" que fué servida en una de las amplias naves de la fábrica.

Durante este acto de confraternización, reinó gran alegría y al final, se cantó y bailó durante largo tiempo, quedando todos los obreros muy contentos de las horas que en gran regocijo se habían pasado.

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTECIMIENTOS Racionamiento

Durante la presente semana se llevará a cabo el siguiente racionamiento de la población:

Adultos. Ocho gramos de azúcar por cartilla, al precio de 0,55 la ración.

Infantiles. Trescientos gramos de azúcar por cartilla, al precio de 1,65 la ración y doscientos gramos de harina, al precio de 0,70 la ración.

COMISION LOCAL DE SUBSIDIO AL COMBATIENTE

A partir de hoy lunes y en horas de 10 a 12, se está procediendo al pago de las nóminas correspondientes al ppto. más de junio, mediante la presentación de los oportunos certificados por parte de los interesados.

DEPORTES

Se rumores que... el antiguo entrenador del Algeciras, Buiria, marcha a empujar sus facultades al Cartagena.

...Domínguez, el que fuera defensa algecireño, fichó por la Real Balompédica Linense...

...que Bellido, el que aún es nuestro guardameta, ha recibido ciertas tentadoras ofertas, al igual que las ha recibido para su traspaso, la directiva del club local...

...Segura, parece haber ofrecido sus servicios al Algeciras y que a nadie le parece mal que se aceptaran...

...hasta tanto no se dilucide la papeleta, la directiva del Algeciras está en "expectativa" para ver lo que pasa...

OTRA TIRADA AL PLATO PARA EL DOMINGO?

Nos informan que para el próximo domingo día 28, se quiere celebrar otra reunión de tiradores por la Sociedad de Caza y Pesca, con vistas a unas tiradas al plato.

La pasada tirada en La Línea

En la pasada tirada al plato de La Línea, tuvieron una destacadísima actuación, los tiradores que se desplazaron desde nuestra ciudad, a tomar parte en ella, de tal forma que el primer premio, con la copa donada por el Excmo. Ayuntamiento de aquella población, se le adjudicó al tirador algecireño don Emilio Buchs.

Otros muchos participantes algecireños se adjudicaron trofeos dejando un recuerdo magnífico de sus grandes dotes de tiradores deportistas.

DESDE MI BARRERA

Hacia una magna corrida. Hace algún tiempo, ya habíamos en estas mismas columnas de que sería muy probable que Carlos Arruzá, el tan traído y llevado diestro mejicano, actuará en nuestra plaza y ahora estos rumores vuelven a tomar cuerpo, situándose la fecha hacia mediados de agosto, con motivo del día de la Patrona de Algeciras Nuestra Señora la Santísima Virgen de la Palma.

Hemos querido concretar algo sobre el asunto y a nuestras preguntas a quien pueda algo decirnos, contesta con una ligera son-

risa y con gran cortesía, diciéndonos que, en efecto, se está preparando una magnífica corrida, cuyo cartel y ganadería nos facilitarán dentro de breves días. Volvemos a insistir sobre lo de Carlos y nos alarga la mano mientras vuelve a decirnos "dentro de unos días, ya le hablaré a usted".

CARNET DE LA VIDA LOCAL Un angel mas

Tras una penosa dolencia que le ha tenido en el lecho de doctor, durante largo tiempo, entregó su alma al Señor, en la madrugada del pasado domingo, el pequeño José Enrique, hijo de nuestros estimados amigos los señores de Guijarro Serrano-Pérez Malo, don Ladislao y doña Consuelo.

La conducción del cadáver al cementerio de esta ciudad, constituyó una sentida manifestación de duelo, asistiendo numerosísimas personas que testimoniaron su pesar por la pérdida irreparable, del que en vida fuera ejemplar hijo, orgullo de sus padres.

Desde estas columnas, al mismo tiempo que nos adherimos de todo corazón al pesar de los desconsolados padres, pedimos a nuestros lectores eleven a Dios una oración por el eterno descanso del alma del finado.

Montilla.

JOYERIA La Esmeralda. COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINGO, ANTIGUEDADES, PAPELETAS MORTE DE PIEDRA. FALANGE ESPAÑOLA. PAGA TODO SU VALOR.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA etmos. Comprasy ventas. COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6. Traspasos. PISO-PENSION se traspasa contra tres habitaciones todo confort, comedor, recibidor, cocina, baño, agua corriente. Razon esta Administración. Alquileres. ALQUILANSE habitaciones amuebladas todo confort baño. Razon Administración. Varios. "LA NIQUELADORA". Bazar, Loza, Cristal, Alfarería, Mace-

La revolución en Bolivia

(Viene de la primera) farola frente al edificio del palacio.

Además de Villarroel resultaron muertos un capitán y un primo del presidente. Otros defensores huyeron.

Según la United Press, se formará un Gobierno provisional con un magistrado del Tribunal Supremo y representantes de la Universidad y de los Sindicatos. Se da el nombre del magistrado Nestor Guillén.

Las fuerzas aéreas han expresado su adhesión a la revolución, como así todas las fuerzas armadas.

Numerosos militares y partidarios de Villarroel han buscado refugio en Embajadas y Legaciones. -- EFE.

LOS PARTIDARIOS DE VILLARROEL SE ACOGEN A LAS EMBAJADAS

La Paz, 22. -- Todos los periódicos de esta capital publican hoy editoriales especiales elogiando la acción revolucionaria.

"La Razón" dice: "Una vez más, los universitarios reconquistaron para el pueblo boliviano su más amplia libertad. La tiranía y las matanzas de mujeres y niños, pecial a los corresponsales extranjeros rechazadas por el heroico pueblo de La Paz".

No se ha impuesto censura especial a los corresponsales extranjeros.

Aunque se dice que todo el país se ha sumado a la Junta revolucionaria, se poseen noticias de que hay aún lucha entre el pueblo y la Policía.

En varias Embajadas de La Paz se ha dado asilo a los amigos y partidarios de Villarroel.

Nada se sabe de la esposa y de los dos hijos del presidente. -- EFE.

TODAS LAS CIUDADES SE HAN SOMETIDO A LA REVOLUCION

La Paz, 22. -- El presidente de la Junta revolucionaria, Guillén, ha publicado una nota en la que se dice que todas las ciudades del interior del país se han sometido, sin derramamiento de sangre, a los representantes de la revolución triunfante. -- EFE.

LAS TROPAS SE MANTUVIERON AL MARGEN DE LOS SUCESOS

La Paz, 22. -- La ciudad ha estado en calma toda la tarde del lunes, después de los sangrientos sucesos del domingo, si bien las noticias que se reciben desde Orjaio, informan que ha habido choques sangrientos en dicho lugar entre los campesinos y las fuerzas de Policía.

Por primera vez desde hace varios años no hay censura para los despachos que se envían al exterior.

Se atribuye el triunfo de la revolución a que las tropas con que contaba Villarroel se mantuvieron al margen de la lucha cuando se hizo evidente que el pueblo estaba enfurecido por la matanza de los estudiantes el jueves.

El interior del palacio del Gobierno está totalmente destruido y sus pisos y la escalinata están manchados de sangre.

La Junta de Gobierno celebra sus sesiones en los restos de lo que fué lujoso despacho de Villarroel.

Se ignora la suerte que hayan podido correr la esposa y las hijas de Villarroel aunque se cree que, por el momento, se hallan en la ciudad de Córdoba, de la República Argentina. -- EFE.

LAS ULTIMAS NOTICIAS INDICAN QUE AUMENTA LA OPOSICION CONTRA LOS REVOLUCIONARIOS

Londres, 22. -- Un portavoz del Foreign Office, ha manifestado que el Gobierno espera el informe oficial de su representante en La Paz acerca de los acontecimientos revolucionarios en el país, antes de expresar su opinión sobre el derrumbamiento del Gobierno de Villarroel.

El Gobierno británico esperará hasta que se decida la situación antes de ocuparse del reconocimiento del nuevo régimen. En los círculos diplomáticos se esperan nuevos y sangrientos acontecimientos, porque las últimas noticias recibidas indican que aumenta por momentos la oposición a los triunfantes y que la situación es confusa.

Se insiste en que la revolución ha sido provocada por dificultades económicas y dirigida por elementos izquierdistas. Sin embargo, dichos círculos tratan de comprobar si el golpe ha sido organizado con ayuda exterior. -- EFE.

EL TRIBUNAL SUPREMO SE HACE CARGO DEL GOBIERNO

Nueva York, 22. -- Según un telegrama recibido por la Agencia Reuter de la capital boliviana, La Paz, firmado por Raul Calviñobón, secretario de la Junta, el Tribunal Supremo del distrito de La Paz se ha hecho cargo del Gobierno. -- EFE.

Los Príncipes herederos de Grecia llegan a Inglaterra

El viaje tiene por objeto visitar a su hermano el rey Jorge II

Plymouth, 22. -- En el portaaviones "Colossus" en el que embarcaron en Gibraltar, han llegado a este puerto, los príncipes herederos de Grecia.

El príncipe Pablo declaró que el viaje obedece al propósito particular de visitar a su hermano el rey Jorge II. -- EFE.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL. José Sáura. Españolito, 24. MADRID. Representación en Ceuta. Millán Astray, 7. Teléfono 799

Un ciclón azota LA COSTA DEL ADRIATICO

Treinta y tres personas ahogadas y otras muchas desaparecidas

Por el gran número de veraneantes que se hallaban en las playas de la región afectada, se cree que el número de víctimas es aún mayor.

Roma, 22. — Treinta y tres personas se han ahogado y otras muchas han desaparecido a consecuencia de un ciclón que azotó ayer la costa del Adriático y los centros veraniegos más populares de la misma, la mayoría de las víctimas se hallaban nadando o a bordo de embarcaciones.

En Casenatico, el ciclón hizo zozobrar a un balandro en el cual iban diez y ocho personas y todas ellas perecieron.

En Pessaro otras siete personas hallaron la muerte cuando la

embarcación donde navegaban dió la vuelta impulsada por el ciclón.

Los postes telegráficos y los árboles que bordean la costa fueron arrancados de raíz y los daños causados en los viñedos se calculan en varios millones. Las autoridades creen que hay aun bastante más personas desaparecidas, pero añaden que es difícil la comprobación debido a que las playas de la región del Adriático se encontraban repletas de veraneantes. — EFE.



Washington, 22. — Las decisiones de los cuatro grandes respecto a la paz con Italia pueden originar discordias entre las potencias occidentales y Rusia, ha manifestado Summer Welles en un discurso radiado. El orador puso de relieve lo grave de la decisión adoptada de separar a Tri-

Opina Summer Welles

«Las decisiones de los cuatro grandes respecto a la paz con Italia, puede originar discordias entre las potencias occidentales y la Unión Soviética»

«ES GRAVE LA DECISION DE SEPARAR TRIESTE DE ITALIA»

te de Italia, situándola bajo el mandato de las Naciones Unidas, y manifestó que tal política no podía desarrollarse satisfactoriamente ya que ni la mayoría de la población italiana ni la minoría

yugoslava de Trieste consideraban la solución aceptable. Añadió que la decisión de Trieste ha dado a Rusia acceso al Mediterráneo. Lo cual era anhelado por ella desde hace muchos años y que como miembro de las Naciones Unidas los soviets ejercerán toda su influencia para utilizar ese puerto en beneficio suyo y ejercer vigilancia sobre el tráfico marítimo del mismo para servir sus intereses. La llamada transacción de Trieste — dijo — hará que en años venideros aumenten en lugar de disminuir las posibilidades de discordias entre Rusia y las potencias occidentales. Afirmó por último que los ministros de los cuatro grandes

en esta y otras decisiones de la conferencia de París no han hallado la fórmula que garantice la paz. — EFE.

El senador González Videla, candidato a la presidencia de Chile

Presentado por los partidos radical, socialista y comunista

Santiago de Chile, 22. — Los partidos radical, socialista y comunista han proclamado candidato a la presidencia al senador Gabriel González Videla, miembro del partido radical. — EFE.

EJECUCIONES EN ALBANIA

Eran acusados de haber colaborado con los alemanes

Londres, 22. — La radio de Moscú anuncia que cuatro miembros de un grupo fascista han sido ejecutados en Scutari (Albania) y que otros diez y siete miembros acusados de haber colaborado con los alemanes y la Gestapo durante la ocupación han sido condenados a cumplir varios años de prisión. — EFE.

No hay barcos de guerra británicos en el Golfo pérsico

Hasta ahora no ha habido ninguna protesta de Teherán, dice el Foreign Office

Londres, 22. — Un portavoz del Foreign Office niega veracidad a las informaciones según las cuales tres cruceros británicos se encuentran en el Golfo Pérsico de resultados de los disturbios de carácter político registrados en el sur del Irán.

Añade que hasta este momento no ha sido recibida protesta alguna de Teherán por semejantes motivos. De fuente oficiosa se

declara que el único buque de guerra británico que está actualmente en el Golfo pérsico es una chalupa que habitualmente presta servicio allí y que, desde luego, no ha entrado en aguas territoriales iraníes. Hace unos días, se añade, entró en el puerto persa de Abadan un crucero que tomó combustible y zarpó inmediatamente. — EFE.

Reorganización en el Ejército de los Estados Unidos

Para ponerse en condiciones de hacer frente a la bomba atómica

«Seis unidades, o seis zonas, que podrán funcionar completamente independientes»

Washington, 22. — El Ejército norteamericano, con objeto de ponerse en condiciones de hacer frente a la guerra atómica, tal como ha sido prevista por el general Arnold, jefe de las fuerzas aéreas del Ejército en tiempo de guerra, ha sido dividido en seis unidades completamente independientes entre sí. Según ha declarado el citado general, cualquier ataque futuro contra los EE. UU. vendría súbitamente por el aire a través de las regiones polares y el agresor, sin duda se serviría de bombas atómicas mucho más destructoras que las que fueron arrojadas sobre el Japón. Las defensas del Ejército del Aire, que han sido reorganizadas, contarán con seis unidades capaces de funcionar independientemente en el caso de que una de ellas o más fuera inutilizada debido a un ataque por sorpresa. Cada una de las seis

zonas constituirá una unidad militar de combate completa y los cuarteles generales de esas unidades estarán respectivamente en Nueva York, Baltimore, Atlanta, San Antonio, Chicago y San Francisco. — EFE.

Koniev sustituye a Zukov en el mando supremo del Ejército de tierra soviético

Londres, 22. — La radio de Nueva York anuncia que el mariscal Koniev jefe supremo de las fuerzas de ocupación soviéticas en Austria, sustituirá al mariscal Gregory Zukov en el mando Supremo del Ejército de tierra soviético. — EFE.

Sigue la racha de crímenes EN LONDRES

Una célebre especialista de Jiu-Jitsu aparece estrangulada

Londres, 22. — Nona Vandertay Wiglitfer, especialista en jiu-jitsu conocida en el teatro por "Folcano" ha sido encontrada estrangulada en el patio de una iglesia de la capital. El marido de la víctima ha declarado que su mujer, que tenía 46 años, era madre de cinco hijos y que salió de casa anoche para ir al trabajo.

Un empresario ha declarado que la señora Vandertay era una atleta profesional y que está seguro que, por ello, hubiera dado buena cuenta de cualquiera que la hubiera atacado, por lo que supone que lo hicieron por la espalda.

Scotland Yard ha dicho que ya han detenido a una persona en relación con este asesinato y que probablemente será acusada dentro de unos días. Añade la Policía que, probablemente, el criminal estaba borracho. — ALFIL.

Importante donativo de S. S. el Papa para la Cruz Roja INTERNACIONAL

El Santo Padre demuestra un constante interés por la Institución y su magnífica obra

Ginebra, 22. — Monseñor Charriere, obispo de Lausana, Ginebra y Friburgo ha visitado al comité internacional de la Cruz Roja a fin de entregar a dicha institución un importante donativo de S. S. el Papa.

Fue recibido por Max Huber, presidente de honor y por Chappuisat, vicepresidente del Comité Internacional monseñor Cha-

riere puso de manifiesto el constante interés demostrado por el Santo Padre en las importantes tareas de la postguerra, que todavía incumben a la Institución Internacional de Ginebra.

Max Huber expresó al ilustre prelado el profundo agradecimiento del comité para quien el hermoso gesto de S. S. es muy alentador. — EFE.

El comunista alemán Wilhelm Piech, se encuentra en la zona británica

Ha pronunciado discursos en Essen y en Colonia

Londres, 22. — El veterano jefe comunista alemán Wilhelm Piech, copresidente del partido socialista unificado que, bajo el patrocinio de los Soviets, funciona en la zona de ocupación rusa, se encuentra en la zona británica, según anuncia Radio Colonia. Dijo que había hecho ese viaje para levantar la "cortina de acero". Ha pronunciado discursos en Essen y en Colonia, declarando en esta última ciudad que quiere revelar la realidad de la situación en la zona rusa. También dijo que la futura constitución del Estado alemán debe decidirse por medio de un plebiscito. — EFE.

UN ANIVERSARIO

«Lluvia de víveres sobre la aldea de Sainx-Cere»

París, 22. — Sobre la aldea de Saint-Cere, del Departamento del Borda, próximo a Burdeos, han sido soltadas en paracaídas varias toneladas de víveres, donativo de la Cruz Roja para conmemorar la suelta hace dos años de 100 toneladas de armas destinadas al "maquis" que tenía allí su cuartel general. — EFE.